Manzanares

El SAMI contabiliza más de 800 consultas este año 2010

Redacción

Aprovechando la efemérides que comemora el Día Internacional de
la Migración el sábado 18,
la Concejalía de Servicios
Sociales del Ayuntamiento
de Manzanares ha publicado en la web municipal el
informe del año 2010 sobre
las migraciones en el mundo realizado por la Organización Internacional para
las Migraciones.

A nivel local, el SAMI contabiliza este año más de ochocientas consultas. En Manzanares hay 1.300 personas extranjeras, un 6.8% de la población.

El SAMI es a día de hoy un catalizador social cuyas funciones se solapan con el paisaje multicultural que actualmente se dibuja en nuestra sociedad.

Manzanares cuenta desde el año 2005 con el Servicio de Atención y Mediación Intercultural (SA-MI), dependiente de la Concejalía de Servicios Sociales, y que se ubica en el Centro Social del Nuevo Manzanares.

Se encarga de atender a la población imingrante residente o de paso por la localidad. Su acogida se refleja en el número de consultas que recibe, más de 800 en el año 2010, principalmente para asesoramiento en materia de extranjería, arralgo social, reagrupamiento familiar y trámites de nacionalidad.

Además de las consultas personales, desde este servicio se gestan otro tipo de acciones cuya esencia siempre está vinculada a la integración social de los extranjeros cuyo proyecto migratorio está instalado en Manzanares

Estas acciones comprenden propuestas formativas, mediaciones en materia de sanidad, vivienda, educación y exclusión social, acciones de sensibilización en centros educativos y eventos comunitarios destinados a fomentar el conocimiento mutuo e interacción entre minoría inmigrada y la sociedad mayoritaria, según informó el técnico del SAMI, Antonio Camarena.



Nuevo vehículo para la Cruz Roja

Redacción

taciones, se ha sumado a la dotación de que dispone Cruz Roja Manzanares. El presidente de la Asamblea Local, Julián Maeso, se mostraba muy satisfecho con la recepción del mismo y destacaba la importancia que tendrá para el transporte de personas con dificultades de movilidad.

Dotado con cámaras exteriores, plataforma elevadora para el acceso de sillas de ruedas y timbre, este nuevo vehículo de nueve plazas posee asientos abatibles, permitiendo dejar completamente diáfana su parte trasera.

Concierto

por otra parte Cruz Roja organiza el próximo miércoles 22 de diciembre un concierto de villancicos en la Casa de Cultura. Junto al coro de Cruz Roja, participará el alumnado de los colegios públicos Divina Pastora" y Tierno Galván, así como los chicos y chicas del Instituto Pedro Álvarez de Sotomayor. El concierto dará comienzo a las 20.00 horas. Con él, se realizarán los traslados de personas para el Centro de Día de la residencia de mayores "Los Jardines" y del Centro Ocupacional. Así mismo, fuera de estos servicios habituales, estará a disposición de cualquier necesidad eventual de la población.

Paqui Serrano, responsable de transporte adaptado de Cruz Roja Manzanares, resaltaba que se trata de un transporte del que podrá beneficiarse toda la ciudadanía y señaló la importancia de marcar la casilla de fines sociales en la realización de la Declaración de la Renta.



Centro de Mayores y el Ayuntamiento de Manzanares organizaron, un año más, la tradicional chocaltada con churros que tiene como finalidad celebrar la Navidad, despedicional chocaltada con churros que tiene como finalidad celebrar la Navidad, despedicional de la Carlo de Ca

Breves

Ayuntamiento de Manzanares a través de la Oficina Municipal de Información al Consumidor, está ofreciendo charlas informativas sobre consu responsable en Navidad. Recomienda no dejar las compras de Navidad para los últimos días y a realizar un consumo responsable. Por otro lado, la OMIC ha editado el calendario informativo de consumo para el próximo año 2011. En esta ocasión, los patios y rinco-nes manchegos son protagonistas de las fotografías. Los siete mil ejemplares realizados se están repar tiendo a buen ritmo. En el reverso se incluyen las empresas adheridas al Sistema Arbitral y teléfonos de interés

La manzanareña Manoli Carrión, afiliada a la ONCE. recibió una de las menciones honoríficas a la labor voluntaria de Castilla-La Mancha que se entregaron en Toledo con motivo del Día Internacional del Voluntariado, Esta maestra de Educación Infantil, que se quedó ciega con 46 años. ha continuado su labor de avuda con el apovo de la ONCE y dedica su vida al voluntariado. Señaló que su discapacidad visual no le ha impedido seguir trabajando por los demás.

El Área de Promoción
Económica, a través del
Clipe, programó un curso
para la obtención de la
Tarjeta Profesional de la
Construcción. La TPC es una
herramienta estrechamente
vinculada con la formación
en materia de prevención de
riesgos laborales, que deben
poseer a partir de diciembre
de 2011, todos los trabajadores del sector de la construcción.

La XXV Muestra Escolar de Villancicos, que se celebró en la Casa de Cultura del 14 al 16 de diciembre, ambos inclusive, contó con la participación de ocho centros educativos, el Municipal, la Asociación AFADI y la Coral Polifónica "Mater Assumpta", organizadora del evento. La recaudación se destinó a ATEJ (Asociación Terapéutica del Juego). Como es tradición en cada edición, la Coral Polifónica manzanareña fue la encargada de cerrar la Muestra Escolar de Villancicos.